



Regionaljournal Steiermark



Fahrzeugbrand in Mariahof

Sonntagnachmittag geriet ein Pkw in Brand und musste von der Feuerwehr gelöscht werden. Verletzt wurde niemand.

Gegen 15:35 Uhr geriet das in Mariahof abgestellte Fahrzeug vermutlich aufgrund eines technischen Defektes in Brand. Dabei brannte der Pkw im Fahrzeuginnenraum vollständig aus. Zum Zeitpunkt des Brandausbruchs befanden sich keine Personen im Fahrzeug und der Brand konnte von der Freiwilligen Feuerwehr Mariahof, die mit einem Fahrzeug und 17 Kräften im Einsatz war, rasch gelöscht werden. Anhaltspunkte für ein Fremdverschulden konnten nicht festgestellt werden. Die Ermittlungen, in die ein Bezirksbrandermittler eingebunden wurde, ergaben, dass der Brand im Bereich des Armaturenbretts, vermutlich aufgrund eines Kabelbrandes, entstanden sein dürfte. Ein neben dem ausgebrannten Fahrzeug geparkter Pkw wurde durch die Hitzeentwicklung im Heckbereich ebenfalls beschädigt.

